



CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

22 FEB 2022

Recibido..... 10:30Hs.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

46633 C.D.

DECLARA:

su beneplácito y apoyo al Campeonato Argentino Juvenil de Rugby, en el que intervendrán quince combinados provinciales de menores de 18 años, además del seleccionado uruguayo que se llevará a cabo en las sedes de Santa Fe Rugby Club y del Club Universitario de Santa Fe, entre el 4 y 6 de marzo venidero.

Betina I. Florito
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Por cuarta vez consecutiva, la Unión Santafesina de Rugby será sede del Campeonato Argentino Juvenil, en el que intervendrán quince combinados provinciales de menores de 18 años, además del seleccionado uruguayo de la categoría. El certamen se llevará a cabo en las sedes de Santa Fe Rugby Club y del Club Universitario de Santa Fe, entre el 4 y 6 de marzo venidero. Los equipos estarán divididos en dos grupos, uno por la Copa de Oro y el otro, por la Copa de Plata. El sistema de competencia será con encuentros de tiempos reducidos, con eliminaciones directas y, tal como sucedió el último año, nuevamente no habrá ascensos ni descensos.

La jornada inaugural, a jugarse el 4 de marzo, se disputará en Santa Fe Rugby Club, y comenzará a las 10, con dos duelos por la Copa de Plata: Entre Ríos con. Noreste y Mar del Plata con Andina; a las 10:50, se cruzarán Santiago del Estero con Oeste de Buenos Aires y San Juan con Chubut. Los encuentros del cuadro por la Copa de Oro serán desde las 11:40, con los cruces entre Rosario con Salta y Buenos Aires con Uruguay. Posteriormente, a las 12:30, se medirán Cuyo con Tucumán y Córdoba con Santa Fe.

El presidente de la Unión Santafesina de Rugby Esteban Fainberg destacó que "esto es un premio para todo el rugby santafesino, estamos trabajando muy bien, con la confianza de haberlo hecho varias veces, los clubes responden muy bien siempre, así que solamente estamos esperando el comienzo de la acción. El torneo se va a realizar en tres líneas de partidos, el viernes 4, se juega la primera jornada, mañana y tarde, en Santa Fe Rugby, allí jugarán dos partidos cada equipo, lo que sería cuartos y semifinales. Las finales se juegan el domingo, un solo partido, en Universitario".

"Estamos muy bien con la organización del Campeonato Argentino, estamos entrando en la recta final, así que estamos afinando



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

todo con los clubes, pero contentos por haber sido elegidos nuevamente por la UAR. Esa confianza que nos renuevan, torneo tras torneo, es un orgullo muy grande. Los clubes colaboran mucho en todos los aspectos, esto es un beneficio para todos, y principalmente para el rugby argentino" comentó el dirigente santafesino.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares me acompañen en este proyecto.

Betina I. Florito
Diputada Provincial